



Joven nadadora osornina logra medalla pese a sufrir una lesión

EN MEDIO ORIENTE. Se trata de Amanda Rodríguez, capitana del equipo chileno femenino que participó en el Mundial Escolar Gymnasia de U-18, en Bahreín.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Bahreín, nación ubicada entre Arabia Saudita y la península de Qatar, en el Medio Oriente, fue el epicentro que reunió a 21 países, entre ellos Chile, en el Mundial Escolar Gymnasia de U-18, donde la osornina Amanda Rodríguez Hadida era la capitana del equipo femenino que viajó a competir al torneo organizado por la Federación Internacional de Deporte Escolar (ISF), que ha organizado competencias internacionales para fomentar la educación a través del deporte.

El evento, denominado este año "ISF Gymnasia de Bahreín 2024 U-18", se realizó entre el 23 y 31 de octubre, y reunió a 5.300 deportistas entre 16 y 18 años de edad, en 26 disciplinas deportivas. Chile participó en seis, con 66 deportistas

LESIÓN Y MEDALLA

La osornina de 16 años es alumna de segundo medio del Instituto Alemán de Osorno y practica natación hace más de una década. Integra el club de natación local y es seleccionada nacional de natación desde hace tres años. Este año ha viajado todos los días para entrenar en una piscina de 25 metros que existe en Puerto Varas y que le ha permitido perfec-



LA NADADORA OSORNINA AMANDA RODRÍGUEZ MUESTRA LA MEDALLA QUE OBTUVO AL FAIR PLAY Y ESPÍRITU DEPORTIVO EN BAHREÍN.

cionarse en la disciplina.

La deportista se había preparado arduamente para competir en su especialidad de natación, sin embargo, durante las fechas del campeonato mundial en Bahreín, sufrió un accidente que le impidió seguir de manera íntegra.

"Sufrí la fractura de la cabeza del radio con desplazamiento del brazo izquierdo cuando regresaba de comprar algunas provisiones en la ciudad del Medio Oriente. Pese a ello, igual competí durante cinco días y quise dar lo mejor de mí, me aguanté hasta el último día,

aunque ya no pude más del dolor. Fui al hospital y en las radiografías me salió que tengo fractura, quedé en shock y fueron muchas emociones en un rato", expresó la deportista.

El esfuerzo que demostró en la competencia, donde ya estaba lesionada, la hizo acreedora de una medalla al Fair Play y Espíritu Deportivo, distinción única en estas olimpiadas.

La deportista osornina viajó junto a la nadadora Sofia De Angelis, de Puerto Varas, quienes fueron las únicas representantes de la Región de Los Lagos y de la zona sur.

Amanda será sometida este miércoles a una intervención quirúrgica en la Clínica Alemana de Osorno, donde le implantarán algunas piezas.

Sobre su recuperación, la nadadora dijo que "es frustrante lo que pasó, pero enfrentaré el proceso de recuperación para volver más fuerte a competir. Sé que la recuperación no será fácil, pero espero estar de regreso lo antes posible".

Helen Hadida, mamá de la competidora osornina, acompañó a su hija a la competencia, indicando que "fue un ambiente maravilloso, una fiesta deportiva impresionante y, pese a lo que le ocurrió a mi hija, es una experiencia inolvidable".